



## La muerte

Félix María Samaniego

Pensaba en elegir la reina Muerte  
Un ministro de Estado:  
Le quería de suerte  
Que hiciese floreciente su reinado.  
«El Tabardillo, Gota, Pulmonía  
Y todas las demás enfermedades,  
Yo conozco, decía,  
Que tienen excelentes calidades.  
Mas ¿qué importa? La Peste, por ejemplo,  
Un ministro sería sin segundo;  
Pero ya por inútil la contemplo,  
Habiendo tanto médico en el mundo.  
Uno de éstos elijo... Mas no quiero,  
Que están muy bien premiados sus servicios  
Sin otra recompensa que el dinero.»  
Pretendieron la plaza algunos vicios,  
Alegando en su abono mil razones.  
Consideró la Reina su importancia,  
Y después de maduras reflexiones,  
El empleo ocupó la Intemperancia.

2010 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

---

Sútese como [voluntario](#) o [donante](#) , para promover el crecimiento y la difusión de la [Biblioteca Virtual Universal](#). [www.biblioteca.org.ar](http://www.biblioteca.org.ar)

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente [enlace](#). [www.biblioteca.org.ar/comentario](http://www.biblioteca.org.ar/comentario)

